

**COMMUNIQUE DE PRESSE
POUR PUBLICATION LIBRE & IMMEDIATE**

CYCLISME / 30^e Journée Lausannoise du Vélo – Samedi 2 juin 2012

SUCCÈS ET SOLEIL AU RENDEZ-VOUS !

Année après année, la Journée Lausannoise du Vélo remporte un succès populaire jamais démenti. Et 2012 n'échappe pas à la règle ! Avec ses quelque 2'610 participants, la 30^e édition de la Journée Lausannoise du Vélo a rempli tous ses objectifs. Chaleur, soleil et superbe ambiance ont également participé à cette réussite. *«Il y a peut-être cent personnes de moins que l'an dernier, mais il y en a bien plus que les 28 éditions précédentes, déclare dans un sourire le président du comité d'organisation Patrice Iseli. Nous ne souhaitons pas courir absolument après des records, nous préférons privilégier la qualité de l'organisation.»*

Il est vrai que l'organisation a rempli son rôle à la perfection en proposant quatre parcours sur route avec plusieurs ravitaillements en musique, trois parcours VTT, un parcours pour les vélos électriques depuis le Stade Pierre de Coubertin et une balade pour les familles, la désormais célèbre Rando des Farfadets. Cette dernière a d'ailleurs remporté un franc succès avec plus de 600 participants. Sur le porte-bagage de papa ou de maman ou à vélo, les enfants se sont laissés surprendre par les farfadets tout au long des dix kilomètres du parcours. Le tout dans une ambiance magique !

Une organisation qui ne serait pas une telle réussite sans les 140 volontaires présents sur les différents parcours et au Chalet-à-Gobet, la plupart étant arrivés sur les lieux à 6h15 déjà ! L'an prochain, la Journée Lausannoise du Vélo aura lieu le samedi 1^{er} juin 2013.

Lausanne, le 2 juin 2012.

Plus d'informations : www.journeeduvelo.ch

Informations aux médias

Pour tout complément d'information, M. Patrice Iseli, chef du Service des sports de la Ville de Lausanne, se tient volontiers à votre disposition au 021 315 14 09.